



Le 16 Janvier 2016

### **Note sur l'évolution démographique de la population**

Oise Hebdo a publié le 6 janvier 2016, deux longues pages sur les résultats du recensement 2013. Le département de l'Oise continue à augmenter sa population à raison de 1,96% entre 2008 et 2013. Il est ainsi passé de 799 725 à 815 400 habitants soit 15675 en plus.

Pour ce qui est de Sainte-Geneviève, la commune passe de 2 647 à 2 889 habitants dans la même période soit 242, ou 9,14% en plus. Cette évolution dont il faut noter qu'elle se situe à un peu moins de 5 fois celle du département est l'une des plus fortes du secteur. Regardons un peu les Communes voisines, Noailles se situe 3 points en dessous à 6,15% à 2 850 habitants, Cauvigny est à 6,19%, Mortefontaine-en-Thelle à 3,97%, La Chapelle-Saint-Pierre à 3,48%, Laboissière-en-Thelle à 1,89% alors que Novillers les Cailloux perd 3,25% de sa population.

Positivement, on peut se dire que notre Commune est attractive.

Mais il faut aller plus loin, d'autant que cet arrêté à 2013 n'est qu'une photo à instant T et que depuis la progression s'est poursuivie. La classe en préfabriqué qu'il a fallu installer en toute urgence alors que les effectifs scolaires augmentaient de près de 20% confirment cette approche.

Ce travail d'analyse sera poursuivi et des notes complémentaires seront publiées pour continuer à vous informer.